

U17 Heimauftakt endet mit Niederlage.

Geschrieben von: Sebastian Becker

Montag, den 19. September 2016 um 07:33 Uhr

Das erste Heimspiel in der Verbandsstaffel Süd bescherte unseren Jungs den FC Rottenburg als Gegner. Der Gast vom Neckar übernahm in den ersten 20 Minuten das Kommando, ohne jedoch zu ganz großen Möglichkeiten zu kommen. Danach arbeitete sich unsere Mannschaft ins Spiel und für die Zuschauer entwickelte sich eine Partie ohne große Torgelegenheiten. Taktisch gesehen war die erste Halbzeit der Grün-Weißen vor allem in der Defensiv-Arbeit sehr gut.

Schrecksekunden folgten dann aber direkt nach der Pause. Gerade einmal 2 Minuten waren gespielt, da war der Angreifer der Rottenburger nur noch durch ein Foul im Strafraum zu stoppen. Elfmeter für den Gast und eine Zeitstrafe gegen die TSG. Der Elfer wurde sicher verwandelt und nur 4 Minuten später schlug der Gast aus der Überzahl Kapital und erhöhte auf 2:0. Danach kämpften sich unsere Jungs wieder ins Spiel und ließen keine weiteren großen Chancen zu, ohne jedoch selbst nach vorn gefährlich zu werden. In der 62. Minute war es aber dann ein individueller Fehler, den der Gast zum 3:0 Endstand nutzte. Auch danach gab die Mannschaft nicht auf und erspielte sich sogar noch zwei Torchancen.

Fazit: Man muss in der Verbandsstaffel jede Woche alles abrufen und darf keine Fehler machen, denn diese werden sofort bestraft. Taktisch und kämpferisch kann man der Mannschaft gegen einen guten Gegner keinen Vorwurf machen, der Rest ist als Lerneffekt zu sehen und nun heißt es im nächsten Spiel, diese Fehler nicht wieder zu machen und das Positive weiter umzusetzen.

Die nächste Gelegenheit dazu hat die Mannschaft am Sonntag, den 25.09.2016, wenn um 11:30 Uhr die 2. Mannschaft des SSV Ulm und somit eine weitere etablierte Mannschaft in Ailingen zu Gast ist. Wir würden uns natürlich wieder über zahlreiche Zuschauer freuen.